
SARGENTO VALMIR DIONIZIO 
 

REQUER INFORMAÇÕES DO PODER EXECUTIVO QUANTO A 
POSSIBILIDADE DE EXECUÇÃO DO SERVIÇO DE RECAPEAMENTO 
ASFÁLTICO NA RUA EMILIO DE MENEZES, NA VILA XAVIER 

Fomos procurados por vários moradores da Vila 
Xavier, que solicitaram a possibilidade de execução do serviço de recapeamento 
asfáltico na Rua Emilio de Menezes, alegando que referida via encontra-se com muitos 
buracos. 

Pesquisando nos Requerimentos anteriores, nota-se 
que o Vereador Eduardo de Camargo Neto já se manifestou a respeito através do 
Requerimento 946/2014, e Vossa Excelência respondeu através do Oficio Gab. 
2013/2014, no dia 20 de outubro do corrente ano, que esta via não esta contemplada 
na programação de recape.  

Contudo no Oficio citado, foi mencionado que será 
realizado manutenção, tapa buraco, regularmente, e ainda que a via seria relacionada 
nas prioridades quando de um novo recurso for disponibilizado 

À vista do exposto, requeiro à Mesa, ouvido o 
Plenário e atendidas as formalidades regimentais seja oficiado ao Senhor Ricardo 
Pinheiro Santana, DD. Prefeito Municipal, solicitando que Vossa Excelência, preste a 
esta Casa de Leis, após consulta a Secretaria Municipal de Planejamento, Obras e 
Serviços, as seguintes informações: 

a) Existe a possibilidade de execução do serviço de 
tapa-buracos na Rua Emilio de Menezes, na Vila 
Xavier? Se positivo, qual a previsão para que isso 
ocorra? 
b) Se negativo, justificar. 
SALA DAS SESSÕES, em 08 de dezembro de 2014. 
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O ser humano em primeiro lugar. 
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